
 FREIWILLIGE FEUERWEHR  
 

ASCHAU 
 

31. Ausschusssitzung, am 07.10.2015 um 20:00 Uhr im Zeughaus  
Budgetsitzung  

 
Es fehlt: Pletzer Johann ( E ); Schroll Andreas ( E ); 
 

1.)  Begrüßung des Kdt. 
 

Das Protokoll wurde von jedem per Mail erhalten und zur Kenntnis genommen. 
Kdt. berichtet, dass der Ausflug ca. 5800.- gekostet hat.  
 

2.) Budget 2016 
 
Lt. Liste 

 
3.) Stand TLF neu 

 
Ausschreibung geht mit 14.10.2015 EU weit und im Tiroler Boten hinaus. 
Angebotseröffnung 15.12.2015. 11.00 Uhr. 
 

4.) Staudenfest 
 

Es werden pro Verein € 19.000.- ausbezahlt.  
Geplantes Programm für 2016 FR wie gehabt, SA Spatzensound, SO MK Hippach und es 
wird nachgefragt ob Franz Posch und seine Innbrüggler Zeit haben. 
Es wird gebeten, dass sich jeder Gedanken macht zum 40 Jahr Jubiläum wie man dies 
abhalten könnte. 
 

5.) Ausständige Arbeiten und Anschaffungen 
 

Asphalt im Vorbereich, Firma Kisch wird der Auftrag erteilt zur Gebäudereinigung Fenster 
usw. 
Licht in der Halle: Es soll ein Licht installiert das sich einschaltet wenn sich die Tore öffnen. 
Nöckler Sepp wird sich mit Angerer Gerhart in Verbindung setzen 
Schroll Christian macht den Vorschlag auf die Schinttelfront bei Zeughaus einen Schriftzug 
Feuerwehr Aschau zu schreiben.  
 

6.) Florianbesetzung bei Übungen und Einsätzen 
 

Kdt macht den Vorschlag, dass dies bei der GK Schulung besprochen wird. 
Diesem Vorschlag wird zugestimmt. 



 
 

7.) Kegeln gegen MK Aschau 
 

Der Ausschuss ist dafür. Die MK wird den Termin ausmachen. 
 

8.) Törgelen im Cafe Hochland 
 

FR.04.12.2015 19.00 Uhr mit Partner 
 

9.) Übungsende und Autoputz 
 

Abschlussübung SA 17.10 14.00 Uhr 
Fahrzeugputz SA 24.10.2015 

 
10.) Allfälliges 

 
Kdt berichtet, dass er sich mit Bergbahnchef von Westendorf getroffen und mit ihm einen 
Termin ausgemacht das man alle Nummer ausgetauscht die wir im Einsatzfall brauchen. In 
diesem Zuge werden wir von Kogler zu einem Schitag in der Schi Welt eingeladen. 
Wir haben vom Rollstuhlverein € 200.- und vom Walch Johann € 200.- Spende erhalten. 
 
Schroll Christian machte den Vorschlag einen 3D Drucker anzukaufen. Es wird beschlossen, 
dass wir in dieser Sache noch warten. 
 
Madeleine Noichl berichtet, dass es Roland Wörgötter mit kommenden Freitag bei der 
Feuerwehrjugend lassen wird.  
 
Hetzenauer Josef: Restaurierung der Fahnen wird im Winter gemacht. 
 
Nöckler Josef berichtet, dass die Interessentschaftshydranten zur Zeit nicht funktioniert. Er 
schätzt, dass diese noch ca. 3 Wochen außer Betrieb sind. 
 
 
 
Ende 22:45       Nächste Sitzung 04.11.2015 

 


